
Bonjour à toutes et à tous,  

Le conseil municipal des enfants vous souhaite une belle année 2020 ! 

Nous voulons profiter de l’occasion des vœux pour faire un bilan des 
actions et des projets que nous avons mené en 2019.  

Au Printemps, nous avons rejoint les conseils municipaux jeunes de la 
Voulte et de St-Priest pour visiter le conseil départemental de l’Ardèche. 
C’est Mr Ughetto, le président, qui nous a reçus, et cela nous a permis 
de comprendre le fonctionnement de notre département et de 
l’assemblée départementale. 

Le 3 juillet dernier, toujours avec les jeunes élus de la Voulte et de St-
Priest., nous avons visité l’Assemblée Nationale. Nous avons été 
accueillis par le député de l’Ardèche, Hervé Saulignac.  

Ce fut une longue journée ! 

Ce qui nous a plu à l’assemblée nationale: les moquettes et les fresques 
sur les hauts plafonds. L’hémicycle est immense mais les rangs sont très 
serrés. La coupole est éclairée par une lumière artificielle, ce n’est pas 
la lumière du jour qui éclaire l’hémicycle.  

Mr Saulignac nous a montré sa place sur le banc, elle est à gauche. 

La bibliothèque de l’assemblée fait 3 étages en surface et 7 étages en 
dessous !  

Pour le reste  de la journée à Paris, nous avons pris un bateau mouche 
sur la Seine et nous avons vu la Tour Eiffel et Notre-Dame incendiée. 

Nous tenons à remercier les encadrants  pour ce voyage, Elsa, Mr 
Debouchaud et Carine Aymard, ainsi que Mr Saulignac pour son accueil 
et le temps qu’il nous a accordé.  

En Mai, la 2ème édition de la Fête des Cyclo-roulettes s’est bien passée ! 
Skate, manège à vélo, BMX, handisport, draisienne et trottinette, 
initiation au cirque, échassiers géants, etc. il y en avait pour tous et pour 
tous les goûts ! Le thème de cette fête est toujours le même : tout ce qui 



roule et qui n’a pas de moteur ! On espère bien recommencer une 
troisième édition avec toujours plus de monde ! 

Nous avons mené à bien notre projet de lutte contre les crottes de chien 
dans le village.  

Notre projet a été accepté au conseil municipal des adultes en Octobre 

Il y a maintenant dans le village des distributeurs de sac à crottes. 

Un affichage pour sensibiliser a été fait. Nous sommes très contents 
d’avoir imaginé et dessiné nous-même cette affiche ! Maintenant, notre 
rôle s’arrête là : c’est à vous de savoir éduquer votre chien ou ramasser 
ses crottes au lieu de les cacher sous les feuilles. En effet, on n’est pas 
sûr que marcher dans une crotte ça porte bonheur !  

Mais ça glisse ! 

Et ça pue ! 

Le 7 décembre, nous avons proposé différentes actions pour récolter de 
l’argent en faveur du Téléthon : vente de crêpes et de bonbons, création 
d’une fresque collective et géante à la craie de trottoir. Cela nous a 
permis de récolter 240€. Nous sommes très fiers de le faire, mais nous 
avons besoin de votre soutien et de votre mobilisation, parce que nous 
le faisons pour ceux qui à cause de leur maladie en ont vraiment besoin ! 

Pour 2020, nous avons plein d’idées mais nous avons besoin de 
compléter notre équipe. Alors, nous aussi nous sommes concernés par 
les élections municipales… celles du CME bien  sûr ! 

Nous attendons plein de candidatures, vous pouvez nous rejoindre si 
vous êtes en CE2, CM1 CM2 et que vous habitez St-Fortunat. Si vous êtes 
intéressés, venez nous voir ! 

Pour finir, nous souhaitons tous nos vœux de rétablissement et de santé 
au maire et au premier adjoint Mr Debouchaud. Merci pour votre 
écoute ! Et encore bonne année à tous ! 

Emilien, Enzo, Eugénie 


